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Sinergica collaborazione tra gli
Uffici Decoro urbano e Lavori pubblici in quel di Boccelle

CIVITAVECCHIA - Nel mese di maggio, presso la Segreteria del Sindaco, nello specifico
all’Ufficio Decoro Urbano, si è presentata una delegazione di abitanti di Boccelle, esattamente
di Via Maesrale. <<I componenti della stessa

- spiega il Delegato competente Ruggero Cosimi - lamentavano che da circa 15 anni, finita la
costruzione del quartiere, delle cabine Enel come servitù per il cantiere, erano rimaste in stato
di pericolo lungo un marciapiede anch'esso divelto. Gli abitanti, nel mentre, hanno subito uno
scarica barile e non c'era modo di risolvere la problematica. L’Ufficio suddetto, in capo allo
Staff del Primo Cittadino, presa in carico quest’ultima, con assiduo e costante impegno, in tre
mesi, riuscendo a mettere d'accordo tutte le parti, in data 21 agosto, grazie alla collaborazione
degli operai di Csp addetti alle manutenzioni, ha fatto si che si provvedesse al ripristino dei
luoghi. Si ringrazia la stessa Csp e gli Uffici Lavori Pubblici per la collaborazione.>>

Nella foto gentilmente concessa, la situazione post-intervento
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